

**WEISHARDT INTERNATIONAL - NUTRISYSTEM**  
**License contract**  
**to use the Trademarks Naticol®**



Préambule :

La société NUTRISYSTEM utilise le collagène de poisson vendu par la société WEISHARDT INTERNATIONAL pour la fabrication de ses produits.

1.

WEISHARDT INTERNATIONAL, Établissement secondaire de GÉLATINES WEISHARDT concède par la présente à NUTRISYSTEM qui l'accepte, **une licence d'exploitation non-exclusive** (ci-après la « Licence ») sur les Marques

Naticol®,



Au titre de cette Licence, WEISHARDT INTERNATIONAL autorise NUTRISYSTEM à exploiter les Marques sur les Territoires suivants : **Italie dans la classe 5** aux fins d'exercer son activité en lien avec les produits et services visés par les Marques et dans le cadre strict de la commercialisation de produits contenant du collagène marin.

Dans ce cadre, WEISHARDT INTERNATIONAL autorise NUTRISYSTEM à apposer les Marques sur tous supports **préalablement validés par WEISHARDT INTERNATIONAL**, notamment sur les supports de communication et les produits dans le cadre de son activité en lien avec les produits et services désignés par le dépôt, et dans le respect de l'image de la Marque.

Ainsi, il est expressément prévu entre les parties que WEISHARDT INTERNATIONAL donne son accord écrit avant tout usage des Marques par NUTRISYSTEM.

2.

La Licence prend effet rétroactivement à la date de la signature du présent contrat et est consentie pour une durée de deux années non renouvelable, sauf accord écrit des parties.

Recitals:

NUTRISYSTEM company makes its products with fish collagen sold by WEISHARDT INTERNATIONAL company.

1.

WEISHARDT INTERNATIONAL, secondary establishment of GÉLATINES WEISHARDT agrees to grant and hereby grants to NUTRISYSTEM, a **non-exclusive license** (hereinafter the "License") on the Trademarks

Naticol®,



Pursuant to this License, WEISHARDT INTERNATIONAL allows NUTRISYSTEM to use the Trademarks in the Territory of **Italy for class 5** for the purposes of carrying on business in connection with the goods and services covered by the Trademarks and in the strict framework of the marketing of marine collagen products.

In this context, WEISHARDT INTERNATIONAL authorizes NUTRISYSTEM to affix the Trademarks on all media, packaging, including communication media and products **which have been validated before by WEISHARDT INTERNATIONAL**, and in compliance with the framework of its activity and related to the products and services designated by the Trademark registration.

Thus, it is understood that WEISHARDT INTERNATIONAL must give prior written consent before NUTRISYSTEM use the Trademark.

2.

The License takes effect on the date of the signing of this contract and is granted during only two years except otherwise agreed in written by the parties.

3.

NUTRISYSTEM s'engage à faire ses meilleurs efforts pour exploiter ou faire exploiter les Marques de manière effective, sérieuse, loyale et continue en lien avec les produits et services visés par les Marques déposées. Ceci en respectant la charte graphique, la présentation de la marque, la classe et le territoire contractuellement définis.

4.

- WEISHARDT INTERNATIONAL garantit l'existence matérielle de la Marque et son enregistrement ;

- Pendant la durée de la Licence, WEISHARDT INTERNATIONAL s'engage à assurer à ses frais le maintien de la Marque en vigueur sur le Territoire.

- NUTRISYSTEM garantit à WEISHARDT INTERNATIONAL qu'elle n'effectuera aucun acte pouvant remettre en cause les droits de WEISHARDT INTERNATIONAL sur les Marques, ou pouvant porter atteinte aux Marques, de quelque manière que ce soit. En particulier, NUTRISYSTEM s'interdit d'utiliser, déposer, enregistrer, directement ou indirectement, à quelque titre que ce soit et sur tout support que ce soit, un signe, une Marque, un nom de domaine, des textes et/ou des symboles identiques ou proche des Marques et susceptible de créer un risque de confusion.

- NUTRISYSTEM garantit à WEISHARDT INTERNATIONAL qu'elle fera un usage honnête et commercial de la marque s'inscrivant dans le périmètre de la classe déposée et des spécificités des produits vendus désignés par la marque de telle sorte que la responsabilité de WEISHARDT INTERNATIONAL ne sera pas engagée en cas d'usage de la marque non conforme au présent contrat et au contrat de vente du produit désigné.

- Pendant la durée de la Licence, NUTRISYSTEM s'engage à tenir WEISHARDT INTERNATIONAL informée de l'évolution géographique de ses ventes et notamment de la conquête de nouveaux territoires où l'usage de la marque n'est pas autorisé par le contrat de licence.

3.

NUTRISYSTEM will ensure to use or make use of the Trademarks in an effective, serious, loyal and continuous manner, in connection with the products and services covered by the Trademarks. NUTRISYSTEM will use the trademark in compliance with the graphic charter the presentation of the trademark, the class of the trademark and the contractually defined territory.

4.

- WEISHARDT INTERNATIONAL guarantees the material existence of the trademark and its registration;

- As long as the license's contract lasts, WEISHARDT INTERNATIONAL will bear all expenses and costs to maintain the Trademarks in force in the Territory.

- NUTRISYSTEM warrants to WEISHARDT INTERNATIONAL that it will not perform any act that may affect WEISHARDT INTERNATIONAL's rights, or that may infringe the Trademarks in any way whatsoever. In particular, NUTRISYSTEM is prohibited from using, depositing, registering, directly or indirectly, for any reason whatsoever and on any medium whatsoever, a sign, a trademark, a domain name, texts and/or symbols that are identical or similar to the Trademarks and likely to create a risk of confusion.

- NUTRISYSTEM guarantees to WEISHARDT INTERNATIONAL that it will make honest and commercial use of the mark falling within the scope of the registered class and the specificities of the products designated by the trademark so that WEISHARDT INTERNATIONAL will not be held liable in the event of use of the mark not in accordance with this contract and the contract of sale of the designated product.

- As long as the license's contract lasts, NUTRISYSTEM undertakes to keep WEISHARDT INTERNATIONAL informed of the geographical evolution of its sales and in particular of the conquest of new territories where the use of the trademark is not authorized by the license agreement.

5. La Licence est consentie à NUTRISYSTEM à titre gratuit.

NUTRISYSTEM consent à WEISHARDT INTERNATIONAL le droit de le nommer à titre de référencement commercial. Elle accorde à WEISHARDT INTERNATIONAL le droit de communiquer son nom, le lien de son site internet et ses supports de communication, aux fins de communication commerciale.

6. Si la loi l’oblige, NUTRISYSTEM procèdera, à ses frais à l’inscription de la Licence devant les Offices des marques compétents sur le Territoire.

WEISHARDT INTERNATIONAL s’engage à fournir à NUTRISYSTEM tous documents utiles pour ce faire.

7. A l’issue de la Licence, NUTRISYSTEM cessera immédiatement tout usage de la Marque sur tout support que ce soit et à quelque titre que ce soit.

5. The License is granted to NUTRISYSTEM free of charge.

NUTRISYSTEM grants WEISHARDT INTERNATIONAL the right to appoint it as a commercial referral. It grants WEISHARDT INTERNATIONAL the right to disclose its name and its website and its commercial communication media for the purpose of commercial communication.

6. If require by law, NUTRISYSTEM will, at his own expense, proceed with the registration of the License before the Offices of the relevant marks in the Territory.

WEISHARDT INTERNATIONAL agrees to provide NUTRISYSTEM with all relevant documents to do so.

7. Once the contract period is finished, NUTRISYSTEM will immediately stop using the Trademarks on any medium whatsoever and for any reason whatsoever.

Parties	Nom/Name	Qualité/Position	Date	Signature
WEISHARDT INTERNATIONAL	Pol JOHO	CEO	05 août 2024	 <p>DS WEISHARDT INTERNATIONAL Ets secondaire de la Snc Galeries WEISHARDT F-811300 GRULHIER Président : WEISHARDT HOLDING SA Pol JOHO Président Directeur Général E6B8E65464864E3...</p>
NUTRISYSTEM	Roberto Vaselli	CEO	02 agosto 2024	 <p>Signé par : Firmato da: NUTRISYSTEM s.r.l. A SOCIMI UNIPMO Roberto Vaselli 9ADC3E704ABF4C8...</p>